SABADO 21 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25508 AÑO LXXIII

http://www.ovaciones.com

Susana Distancia

La Secretaría de Salud presentó a Susana Distancia. Extender los brazos y marcar territorio. Reitera llamado a quedarse en casa, aunque advierte que el peor tramo será en junio y julio. Ver página 3

Ya son 203 contagiados

Segunda muerte y Trump cierra frontera a turismo

URBANO BARRERA y AIDA RAMIREZ

México llegó ayer a 203 casos de Coronavirus y dos muertes.

La Secretaría de Salud (Ssa) confirmó que la segunda víctima es el hombre de 74 años de edad que regresó de California y después se trasladó a Durango.

Tenía problemas graves de hipertensión y padecimientos crónicos, lo mismo que la primera víctima que padecía de diabetes.

Clerra EU frontera

Estados Unidos cerró la frontera aviajes turísticos no escenciales a partir de los primeros minutos de este sábado

y hasta el próximo 30 de abril, lo que no implica al comercio.

El canciller Marcelo Ebrard dijo que este no es un cierre, porque se permite el comercio y añadió que no se cancelará el aterrizaje de vuelos desde Europa, como anunció Donald Trump.

Ver páginas 2, 3 y 4

Dólar en 25 pesos; baja Banxico tasa

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El peso consiguió este viernes frenar su desplome respecto al dólar, al cerrar en 24:25 por billete verde, pese a que superó los 25 pesos en la jornada.

El precio del petróleo intermedio de Texas cerró ayer 25.22 dólares el barril, en lo que fue su mejor día de la historia y un rebote que permitió al crudo recuperar buena parte de las pérdidas de las últimas iornadas.

Paralelamente, el Banco de México decidió adelantar una semana su decisión de política moneta-

Oficializan pedido de extradición de Emilio Lozoya

Ver página 10

ria de marzo y reducir 50 puntos base la Tasa de Interés Interbancaria a un día hasta 6.5 por ciento.

Asimismo, informó que ya aprobó medidas adicionales para dar liquidez en pesos y en dólares a la banca y fortalecer los mercados financieros nacionales.

Así, redujo en 50 mil millones de pesos el monto del Depósito de Regulación Monetaria (DRM), que tienen las instituciones de banca múltiple y de desarrollo depositado para que los utilicen en créditos y apoyo a los usuarios.

Ver página 7

Cae de nuevo la bolsa: ahora 2.49 por ciento

Ver página 6

AMLO pide a empresas no despedir

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó ayer al sector empresarial no despedir a sus empleados durante la crisis del nuevo coronavirus, "porque eso es ilegal e injusto".

En un video en sus redes sociales, urgió a los empresarios a tener dimensión social y no despedir a sus trabajadores.

Indicó que, la secretaria del Trabajo Luisa María Alcalde le hizo llegar un informe donde se denuncia que diversas empresas transnacionales están prescindiendo de trabajadores por la emergencia sanitaria.

Escribió: "No se debe aprovechar la situación de crisis, sobre todo de salud, para hacer cosas indebidas.

Ver página 3



Dos muertos, dólar en 25 y el daño no se sabe

El daño que el coronavirus causará en México aún se desconoce.

En lo humano, apenas comienza. Ya son dos muertos y 203 contaminados.

Ambas víctimas, del grupo más vulnerable, según la Secretaría de Salud: diabetes y obesidad, en el primer caso; hipertensión y 74 años de edad, en el segundo.

¿Cuánto durará la crisis? Nadie lo sabe.

Ni el gobierno federal.

Sólo se atina a decir que el pico de contagios será entre junio y julio y que la crisis podría extenderse hasta después del verano.

En lo económico, el panorama es desolador.

Una tragedia que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador evade diariamente.

Continúa en la página 2